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本报讯（融媒体记者 李扬）2月
11日上午，市委书记黄晓武主持召开
市委常委会会议，深入学习习近平总
书记在听取吉林省委和省政府工作汇
报时的重要讲话精神和对四川宜宾市
筠连县山体滑坡作出的重要指示精
神，认真学习全国ʩ全省宣传部长会议
精神，传达学习省委ʩ省纪委主要负责
同志关于深化整治群众身边不正之风
和腐败问题的批示精神及省纪委监委
有关通知精神 ，研究我市贯彻落实
意见ʪ

会议指出，要深入学习贯彻习近
平总书记重要讲话重要指示精神，立
足蚌埠优势，积极服务和融入新发展
格局，进一步全面深化改革开放，打造
一流营商环境，坚持以科技创新引领
新质生产力发展，全力加快传统产业
转型，培育壮大六大新兴主导产业和
六大产业集群，拼抢未来产业赛道，不
断优化产业结构ʩ做大经济总量，奋力
推动蚌埠高质量跨越式发展ʪ要坚持
底线思维，树牢风险意识，抓细抓实各
类灾害和安全生产隐患排查，以Ž时时

放心不下ž的责任感和紧迫感，坚决防
范重特大灾害事故发生，切实保障人
民群众生命财产安全ʪ

会议强调，要坚持以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指导，深
入学习贯彻习近平文化思想，认真总
结近年来全市宣传思想文化工作的成
功经验 ，进一步突出Ž高žŽ新žŽ准ž
Ž实ž，切实提高政治站位ʩ加强守正创
新，精准高效谋划ʩ狠抓任务落实，坚
持以项目化的思路推进宣传思想文化
工作，为全市经济社会高质量发展提

供坚强思想保证ʩ强大精神动力ʩ有利
文化条件ʪ

会议强调，要深学细悟笃行习近
平总书记在二十届中央纪委四次全会
上的重要讲话精神，按照省委ʩ省纪委
部署要求，深入联系县区加强督导，持
续推动全面从严治党向基层延伸，深
化整治群众身边不正之风和腐败问
题，锲而不舍落实中央八项规定精神
和省委ʩ市委实施细则，让清正廉洁ʩ
干净干事在蚌埠蔚然成风ʪ

会议还研究了其他事项ʪ

市委常委会会议强调

深入学习贯彻习近平总书记重要讲话重要指示精神
积极服务和融入新发展格局促进高质量跨越式发展

黄晓武主持会议

本报讯（融媒体记者 杨露露）2
月11日下午，市长马军在蚌山区ʩ禹
会区和淮上区调研重点项目建设 ʪ
市领导熊言松ʩ宋健 ，市政府秘书长
刘宗文分别参加ʪ

马军首先来到位于蚌山区的龙湖
香都老旧小区综合整治项目，现场察
看工程进度ʪ他指出，老旧小区改造

是一项系统工程，要以项目为抓手推
进片区更新，进一步优化施工方案，加
强施工现场管理，打造特色街区，让老
街巷焕发新活力ʪ在中创新能源产业
园，马军详细了解规划设计ʩ工期安排
以及项目推进情况，现场协调解决难
点ʩ堵点问题，要求坚持项目建设和招
商引资并举并重，早日建成现代化ʩ专

业化ʩ特色化产业园区ʪ
在G3京台高速公路大刘郢枢纽

至蚌埠互通段改扩建项目及蚌埠市
驾驶人考试综合服务中心项目现场，
马军叮嘱辖区政府及相关部门进一
步强化责任担当 ，主动作为ʩ靠前服
务，及时解决项目建设过程中遇到的
困难问题 ，全力以赴加快项目建设 ʪ

在淮上区跃科新型扁线电机研发生
产基地项目现场，马军同企业负责人
深入交流 ，鼓励企业抢抓机遇 ，争分
夺秒抢工期ʩ赶进度 ，力争早日投产
达效，为全市经济Ž开门稳žŽ开门红ž
多作贡献ʪ

马军在调研中强调 ，各县区ʩ各
部门要锚定Ž优质项目 + 实物工 作
量ž，分层分级抓调度，全面加强项目
全过程服务管理，把更多Ž真金白银ž
留在蚌埠大地上 ʪ要紧紧盯着项目
干，围着企业转，时刻关注企业需求，
畅通政企沟通交流渠道，切实解决实
际困难 ，助力企业稳产扩产ʩ做大做
强 ʪ要坚持把对上争取政策资金摆
在重要位置，Ž吃干榨尽ž国家和省支
持政策 ，谋划储备ʩ滚动实施一批提
升产业质效ʩ改善城市品质ʩ增进民
生福祉的大项目好项目，为蚌埠振兴
发展注入强劲动能ʪ

盯 紧 抓 实 重 点 项 目 建 设
为蚌埠振兴发展注入强劲动能

马军调研项目工作

面对海量的数据传输，如何让数
据跑得更稳定ʩ更畅快？

2月11日，位于龙子湖区安徽有家
硅光科技有限公司洁净的厂房内，员
工正在生产ʩ测试高速硅光模块ʪ这
条业内领先的硅光模块全自动流水
线，目前主要生产400G和800G高速光
模块ʪ

作为光通信的Ž心脏ž，硅光模块
在通信网络和数据中心算力网络中均
占据要位ʪ在当今数字化浪潮中，光
模块宛如一座桥梁，紧密连接着芯片
算力与通信领域的各个关键环节，其
影响力贯穿了从地面5G网络到太空卫
星星链的广阔天地，成为现代信息通
信技术发展的关键支撑力量ʪ

Ž硅光模块是光纤通信的核心器
件ʪ如果把数据中心的算力比作高速
公路的通行能力，硅光模块速率越高
就意味着高速公路越宽敞ʩ越平坦，数
据Ż奔跑ż更畅快ʪž安徽有家硅光科技
有限公司副总经理何伟炜介绍，在部
分高端数据中心里，800G高速硅光模
块正以稳定高效的数据收发能力服务
政务ʩ科研ʩ民生等诸多领域ʪ

Ž举个更通俗的例子，1G/s的传输
速率相当于一秒钟可以传输一个1G的
视频，1.6t/s相当于每秒钟可以传输
1600个1G的视频，传输速率大幅度提
高ʪž何伟炜进一步解释ʪ

成立于2022年11月的安徽有家硅
光科技有限公司，第一期项目总投资
已实现2亿元人民币ʪ作为国内首批

有能力实现自主研发高速率硅光芯片
并量产的公司，2024年成功实现国内
首批可量产AI新一代超算中心400G/
800G OSFP硅光模块产品的供应商ʪ

Ž项目从2022年5月洽谈考察到正
式签约，仅用了20天的时间，成为甬蚌
合作第一个签约项目ʪž何伟炜说，从
考察到签约，我们用了最短时间一拍
即合，落户蚌埠以来，市ʩ区两级从政
策环境ʩ企业用工ʩ资金保障等方面给
予了全方位支持ʪ

随着生成式人工智能发展趋势逐
渐明晰，1.6T甚至更高速的光模块将
成为支撑数据中心向更高算力进军的

有力支撑ʪ按照规划，安徽有家硅光
科技有限公司投入5亿元开工建设二
期项目 ，将实现1 . 6T光模块及单波
200G产品量产，并预研CPO共封装技
术，进一步推动800G和1.6Tb/s硅光光
互连模块研制，逐步实现1.6Tb/s硅光
光互连模块在AI大模
型及新一代超算中心
光互联领域应用 ，成
为下一代AI超算中心
硬件领域光互联互通
关键技术及核心芯片
的领先企业ʪ

Ž从800Gbit/s到

1.6Tb/s，不仅是数据的叠加，其对产品
的设计ʩ生产ʩ测试都提出了更高要
求ʪ2025年伊始，我们将蓄势待发，持
续创新以永葆企业核心竞争力，并争
取新的一年拿出更出色的业绩助力蚌
埠制造强市建设ʪž何伟炜表示ʪ

f按下快进键 冲在起跑线 赢得开门红f

安徽有家硅光科技有限公司üü

发力AI新赛道，让数据畅跑
蚌报融媒体记者 杨露露 文/图
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2月10日，秦集镇天河路社区举办Ā其乐融融庆元宵 þ河ÿ美邻里一家
亲ā元宵节主题活动Ǒ大家你一言ǐ我一语互相提示和讨论，一条条谜底被
猜中，居民们沉浸在其乐融融的节日氛围中Ǒ

融媒体记者 王立春 通讯员 张靖 摄

2月10日，东升街道地委宿舍社区新时代文明实践站开展Ā亲子闹元
宵，幸福满社区ā活动Ǒ家长和孩子们用彩纸ǐ剪刀等制作出一盏盏创意
十足的花灯Ǒ

通讯员 赵琳 摄

本报讯（融媒体记者 顾楷）2月
11日下午，市委书记黄晓武与安徽国
控集团党委副书记ʩ董事ʩ总经理虞建
斌举行工作座谈ʪ市领导葛锐ʩ乔树
伟，安徽国控集团党委委员ʩ副总经理
程红波参加ʪ

黄晓武对虞建斌一行表示欢迎，
对安徽国控集团长期以来给予蚌埠的
关心支持表示感谢ʪ他说，蚌埠是省
委ʩ省政府支持建设的淮河生态经济
带和皖北地区中心城市ʪ近年来，我
们按照Ž改作风ʩ优环境，抓招商ʩ推创
新，增投资ʩ建项目，靓淮河ʩ促文旅，
惠民生ʩ创幸福ž工作主线，以科技创
新引领产业创新，不断壮大六大新兴

主导产业和六大产业集群，全力推进
城市Ž拥河发展ž，中国式现代化幸福
蚌埠建设迈出坚实步伐ʪ安徽国控集
团资源丰富ʩ产业众多ʩ人才济济，企
业战略方向与蚌埠发展方向高度契
合ʪ希望双方加强对接，持续深化全
方位各领域合作，努力实现深度融合
式发展ʪ我市将全力做好服务保障，
与企业携手并进ʩ合作共赢ʪ

虞建斌表示，蚌埠是科教之城ʩ创
新之城，金融生态良好，发展势头强
劲ʪ安徽国控集团将充分发挥自身优
势，全力支持蚌埠建设发展，为蚌埠加
快打造Ž三地一区ž两中心贡献更大
力量ʪ

深化务实合作
实现共赢发展
黄晓武与安徽国控集团党委副书记ǐ

董事ǐ总经理虞建斌举行工作座谈

我们的节日f元宵

■新闻导读

铁匠老街存旧忆 铁艺新巷焕生机

去年我市空气质量居皖北首位
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